

Protección a la
Industria Agrícola

LA FEDERACION AGRARIA DE PANAMA: Demanda del Gobierno Nacional que los implementos y maquinaria agrícola sean exonerados del impuesto de importación, en beneficio de la agricultura.

EL OBRERO

VOCERO DE LA CONFEDERACION DE
TRABAJADORES DE PANAMA
Y FILIALES

Postulado Sindical

La función más importante de la Democracia Sindical, es incrementar las buenas relaciones obrero-patronales para que la justicia social tenga vigencia inalterable.

1º DE MAYO DE 1960

II Congreso Obrero Democrata

CONVOCATORIA

COMPANEROS
TRABAJADORES:

La Confederación de Trabajadores de la República de Panamá (CTRP), atenta a lo establecido en sus Estatutos Sociales, se apresta a celebrar su SEGUNDO CONGRESO, el mismo que tendrá como objetivo primordial el estudio de los diferentes problemas que en el orden económico, social y cultural, atraviesa en los momentos actuales la clase trabajadora nacional, al igual que, la situación misma que vive el país frente a los graves problemas nacionales y la lucha que sostienen los sectores políticos. Estas circunstancias hacen imperiosa la estructuración de un movimiento obrero unido, respon-

La clase trabajadora no logrará mejores condiciones de vida y de trabajo, mucho menos el respeto a sus derechos esenciales, sin en su seno no impera un estricto sentido de responsabilidad clasista, el que se logrará mediante el intercambio de ideas y la adopción de medidas concretas en defensa de sus intereses sociales; objetivos principales perseguidos con la realización de este evento sindical.

La Confederación de Trabajadores de la República de Panamá, formula un ferviente llamado a todas sus organizaciones filiales a través de la presente convocatoria del SEGUNDO CONGRESO, que se verificará en esta ciudad los días 25, 26 y 30 de Abril y 1º de Mayo de 1960.



DON ROBERTO F. CHIARI
Candidato de la Unión
Nacional de Oposición.

batalla decisiva en pos de los nobles ideales de reivindicación social.

COMISION
ORGANIZADORA

Conciencia Nacional Exige Salario Mínimo Más Alto

George Meany, presidente de la AFL-CIO, ha hecho un llamamiento al Congreso de los Estados Unidos para que aumente el salario mínimo a 1,25 dólar por hora y para que extienda la protección del mismo a 7,5 millones de trabajadores más como "punto de partida para aliviar la miseria del más descuidado grupo de nuestra sociedad".

En testimonio ante una subcomisión obrera de la Cámara, Meany calificó la continuada existen-

cia de un grupo de "pobres trabajadores" de los Estados Unidos como "una deshonra social y moral".

Preguntó: "Cómo podemos vivir con nuestra conciencia cuando sabemos que millones de nuestros conciudadanos no pueden ganar suficiente, trabajando jornada completa y horas extraordinarias, para suministrar para sí mismos alimentos, vestidos y alojamiento?"

Asimismo prestaron declaración

nes Jacob S. Potofsky, presidente de los Trabajadores del Vestuario y un portavoz por los patrones en representación de un grupo de manufactureros de ropas quien dijo que en salario mínimo más beneficiaría a la industria y a los

Meany, señalando que los hechos relativos al salario mínimo han sido presentados a comisiones congresionales "en minucioso detalle" en cuatro oportunidades durante los últimos cinco años hizo un llamamiento para que "se hagan tan cortos como sea posible estas entrevistas" para que pueda tomarse acción sobre el caso durante el año en curso.

El hecho de que el Congreso no haya tomado acción antes para mejorar las horas y salarios "ha empeorado la situación... La necesidad era grande ayer; es mayor hoy; y a menos que se satisfaga me da miedo pensar lo que pueda suceder en el futuro".



GEORGE MEANY

George Meany, Presidente de la Confederación de Trabajadores de Norteamérica cuya dinámica sindical, cubre exitosamente todos los problemas obreros de su país y asiste en sus necesidades apremiantes a todos los trabajadores del mundo, razón por la cual, se le considera como el líder más autorizado en la política sindical contemporánea.

DON ROBERTO F. CHIARI, es el candidato presidencial, que goza de las mayores simpatías dentro de los grandes núcleos del obrerismo y el campesinado de la República; porque, examinadas como han sido sus cualidades de político sin ambiciones exageradas de poder, que en ningún momento antes de su postulación buscó afanosamente, como los otros candidatos, la honrosa designación; el alto sentido de dignidad cívica que lo ha hecho figura política del más alto relieve nacional por su respeto a las ordenanzas de la Constitución, hacen de Nino Chiari, el candidato por excelencia para el progreso y bienestar de los pueblos de la República. Además, su calidad de industrial de primer orden, es una garantía para que la agricultura nacional inicie vigorosamente el desarrollo de sus actividades estancadas desde el comienzo de nuestra primera administración, hasta la fecha.

Manifiesto del Primero de Mayo

Hombres y mujeres de los Américas!

En la fecha tradicional del Primero de Mayo los trabajadores organizados de todos los países del mundo rinden emocionado y respetuoso homenaje a la memoria de los héroes que iniciaron nuestra larga lucha por un mundo mejor. Al mismo tiempo establecen el balance de las conquistas logradas y enumeran las aspiraciones que aún les quedan por realizar.

En este Primero de Mayo de 1960, la Organización Regional Interamericana de Trabajadores (ORIT), rama continental de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), desea seguir esa noble tradición, y al hacerlo afirma la voluntad de continuar su obra, que consiste en promover libre de toda interferencia de poderes o de mandatos ajenos a los que emanan de sus representados, e investida de la autoridad y de la fuerza que le infunde la unidad orgánica de los trabajadores en el plano hemisférico la mejora de las condiciones de vida y de trabajo de las muchedumbres asalariadas de esta parte del mundo.

El movimiento sindical libre que la ORIT y la CIOSL encarnan respectivamente en las esferas continental y mundial, ha realizado evidentes progresos en los últimos años. En los países gobernados por sistemas democráticos y constitucionales se reconocen hoy a los trabajadores derechos que hace menos de medio siglo se les negaban sistemáticamente. Ello es consecuencia de los tenaces y sistemáticos esfuerzos de nuestra gran familia obrera, en los planos nacional e internacional. El América, con variantes según las condiciones económicas y sociales que prevalecen en los diferentes países, los sindicatos auténticos logran cada vez posiciones más firmes, que se tradu-

cen en tangibles vestigios materiales y materiales para sus afiliados, y ejercen creciente influencia en la vida de los pueblos. Impulsan programas de desarrollo económico, que determinan impactos favorables en los niveles de vida de las poblaciones. Irradian un sentido moral en la vida pública, que va eliminando paulatinamente las corrupciones que viciaban a nuestras sociedades de antaño. Promueven sistemas de seguridad social que garantizan a los trabajadores y a sus familias servicios y atenciones en casos de enfermedad, accidente, vejez o muerte. De

(Pasa a la Pág. 2)



ALVARO LOPEZ

El Movimiento 18 de Febrero, postuló en su nómina para Concejales al señor Alvaro López, por considerarlo una garantía para los intereses de la comunidad. Su triunfo es cuestión segura si tomamos en consideración las grandes simpatías que le dispensan todos los círculos sociales. El señor López, es Técnico en la Industria del Vestido, amigo sincero y probado de la clase obrera y quien sin rodeos de ninguna índole, reconoció todos los derechos a ellos consagrados en las leyes laborales y de salario mínimo. Pasa él, la finalidad del debate electoral será un triunfo rotundo.

En Cualquiera Ocasión
EL MEJOR REGALO
para las Amas de Casa es una ESTUFA

"CALORIC"

Con fino esmalte de porcelana por dentro y por fuera. Control calorífico y muchos años de Servicio son su Mejor Garantía.

Distribuidores:

KELVIX. S. A.

AVE. JUSTO AROSEMENA y CALLE 28
TELEFONOS: 3-7461 y 3-2175.